

# BROMOPIC

Insecticida- Fungicida- Nematicida- Herbicida  
Líquido fumigante

## Composición

Bromuro de metilo	70 gr.
Coadyuvantes c.s.p	100 cm <sup>3</sup>

## Generalidades

BROMOPIC tiene un contenido de 70% p/p de bromuro de metilo y 30% de cloropicrina; ambos son fumigantes. Está recomendado para desinfección de suelos y sustratos.

## Dosis, método de aplicación, plagas

<b>Dosis</b>	50 a 70 gr/m <sup>2</sup> , trabajando con cobertura plástica a medida que se va inyectando en el suelo. La dosis mayor se utiliza en situaciones en que se conoce una alta presencia de hongos y bacterias en el suelo. Tiempo de exposición: 48 hs. Tiempo de aireación: 2 semanas
<b>Método de aplicación</b>	Se aplica mecánicamente por inyección forzada y a través de la cinta de riego. La aplicación a través de la cinta de riego se realiza a una presión de 1,0 a 1,5 atmósferas de presión, pudiendo alcanzar hasta 150 a 180 mts. de extensión. Si se aplican 3 surcos/lomos por vez de 50 a 60 m cada uno de ellos, la recomendación es fumigar un máximo de 3 surcos/lomos por vez. Si se desea utilizar el método conocido como gas caliente, no aumentar la temperatura del baño de agua a más de 70°C. Brometan a elaborado un Manual para la aplicación de Bromopic por cinta de riego, el que contiene una extensa información que ayudará para que la aplicación se haga de la forma correcta. Puede ser solicitado sin cargo alguno y será remitido a la dirección indicada por el solicitante.
<b>Plagas</b>	BROMOPIC es efectivo para el control de las siguientes plagas: Nematodos: Meloydogyne spp.; Heterodea spp; Ditylenchus spp; Aphelenchoides spp. Hongos del suelo: Rhizoctonia spp; Fusarium spp; Phytophthora spp; Verticillium spp; Aspergillus flavus. Malezas: semillas de malezas anuales y perennes en proceso de germinación, tales como chepica, pata de perdiz o grama bermunda (Cynodon dactylon); pasto miel (Paspalum dilatatum); pasto cuaresma (Digitaria sanguinalis); totorilla, cebollín o ciperus (Cyperus rotundus); ataco o yuyo colorado (Amaranthus spp); saetilla (Bidens spp); chamico (Datura ferox). Insectos de suelo: gusanos blandos (Diloboderus adberus); gusano alambre (Pyrophorus spp).

## Restricciones de uso

Siguiendo las intrucciones de uso indicadas, BROMOPIC no deja residuos en los suelos tratados respetando los tiempos de aireación indicados.

**Nota:** Somos responsables de las características físico-químicas del producto. Como la aplicación está fuera de nuestro control y no podemos preveer las condiciones de empleo, queda fuera de nuestra responsabilidad los daños eventuales que pueda producir cualquier otro uso distinto indicado.

Brometan a elaborado un Manual para la aplicación de Bromopic por cinta de riego, el que contiene una extensa información que ayudará para que la aplicación se haga de la forma correcta. Puede ser solicitado sin cargo alguno y será remitido a la dirección indicada por el solicitante.

Producto inscripto en el S.E.N.A.S.A (SAG P y A) con el N° : 32.800